
令和4年 2月 12日（土）　PTA会議室

○司会挨拶
小倉副会長より、開始する旨の挨拶があった。

○PTA会長挨拶
次回の3月の運営委員会が最後となり、今年も１年間ご協力ありがとうございました。
仕事もプライベートも、コロナの影響で予定が変わることの多い１年でした。
残りは、決算総会と役員決めとなります。

○学校長挨拶(若狭校長)
入学説明会を実施した。それに先駆け、職員会議にて令和４年度の目標を検討し、「子供たちが
安心して背伸びができる学校」とすることになった。
生徒手帳に、望む生徒像を３つ、「自ら学び挑戦する」「自分も他者も尊重する」「たくましさと
しなやかさ（壁を乗り越える力と折れない心）」を記載した。

○各学年より
　【生徒の状況】

○報告

第9回　運営委員会

応募するのであれば、選出する必要あり。

生徒指導

１年

(服部先生)
1/17地震訓練を実施。避難経路を使用し、時間を計測した。

季節が変わることを意識しながら、行事を行っている。

1月に2-2が学級閉鎖となった。

2/4百人一首大会を実施した。やってみると面白かったらしく

3/16に校外学習予定。嵐山で、百人一首展などを検討している。

月間目標を「仲間にありがとう。そして4月へ」とした。

２年

コロナによる休みが多かった。サボりとの区分けが難しく、

検討している。

学年全体で、イメージさせるようにしている。

現在、コロナかどうかの分析を進めている。

問題行動等は特になく、落ち着いている。

（宮上先生）

（松山先生）

目標5分のところ、4分強で避難ができた。

4月から先輩となるので、4月以降の自分がどうなりたいのかを

休んだ生徒向けに2-1の授業をオンラインで公開しているが、

3/16に校外学習予定。生野区のコリアンタウンで、バス利用を

オンラインでは質問し辛そうだった。

3月に入ると公立の受験となる。

３年 2/10、11で私立の入試が終わった。無事、全員受験できた。
2/12、13で合格発表。

前向きに取り組んでる姿が見られた。

広報誌コンクールの話が出た。

（原田先生）

1/18（火）役員会

本部

市Ｐ

なし



○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌（奥村、赤壁、橋本、安村）

次回の発行は卒業時
製作依頼中。卒業式の1週間前あたりに納品となる。
現在依頼しているデザイナーさんが今年度で辞めるとのこと。
来年度、新しい人を探すか、自分たちでやるか、検討する必要あり。

・決算総会について
・開催日時：
・開催場所：
・本部役員集合時間：
・諸注意事項：
書面総会とする。会計の決算報告書を2/28～3/2で、教頭先生と打ち合わせる。

※2019年実績
・開催日時：3/7　10:00～
・開催場所：B棟4階視聴覚室
・本部役員集合時間：9:00  (PTA会議室)

・来年度申し送り事項
・Googleアカウント管理者向けマニュアル作成済み

・役員応募状況について
現在、4名確定している。
さらに1名増える可能性あり。

・その他
・オンラインの授業で、顔が出ていないと、自宅でサボっているときがある。
　授業の緊張感がない様に見える。
　　→いろいろ工夫するようにしている。それぞれの家庭でどのように授業を受けているか、
　　　学校からはわからないので、情報を共有いただければと思う。

・卒業式は、できれば全員参加を考えている。
　ダメな場合は、最大から少しずつ減らし、できるだけたくさんの生徒が出席できるようにしたい。

・今年度の会議予定

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。

☆次回運営委員会　令和4年3月12日（土）　10：00～
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3/18に延期となった。
2/18（金）　青少年対策連絡会

2月に
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